

Díaz-Canel: «Maceo et le Che toujours présents dans notre lutte quotidienne»



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 1h

Maceo y Che siempre presentes en nuestra cotidiana lucha, en nuestras conquistas, en nuestras aspiraciones como nación, en nuestro compromiso solidario, en nuestro patriotismo. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce dimanche que les idées d'Antonio Maceo et d'Ernesto Che Guevara sont toujours présentes dans la lutte quotidienne du peuple cubain.

Le président cubain a ainsi rappelé la coïncidence historique de la naissance de ces deux révolutionnaires le 14 juin. Le général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle est né le 14 juin 1845. Le Che est né le 14 juin mais en 1928.

Sur son compte Twitter Miguel Díaz-Canel a écrit : Maceo et Che toujours présents dans notre lutte quotidienne, dans nos conquêtes, dans nos aspirations en tant que nation, dans notre engagement solidaire, dans notre patriotisme.»

Dans un autre tweet, le président remémorait une phrase de Fidel Castro au sujet d'Antonio Maceo, connu chez nous comme le Titan de bronze.

«Maceo est à nous, nous continuerons à rendre hommage à sa gloire et à sa mémoire de mille façons différentes : au travail, dans les luttes, dans l'accomplissement de nos devoirs internationalistes et fondamentalement avec notre patriotisme».

A Santa Clara, la ville du centre de notre pays qui accueille les restes de Che Guevara et de bon nombre de ses compagnons de la guérilla en Bolivie, Yudi Rodríguez, présidente du Conseil de la Défense de la province de Villa Clara, a déposé une gerbe devant le monument du guérillero héroïque.

A Santiago de Cuba, une gerbe a été déposée devant la maison natale du général Antonio Maceo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225712-diaz-canel-maceo-et-le-che-toujours-presents-dans-notre-lutte-quotidienne>



Radio Habana Cuba